

## Tous en selle !

Donation de Henri et Renée Malartre (musée de Rochetaillée sur Saône) en 1989, la collection de cycles et d'affiches publicitaires présentées au musée nous entraîne dans la grande histoire du cycle.

De la draisienne de 1818 aux vélos de course actuels, c'est la une chronologie de ce mode de déplacement qui est retracée.



## Des vélos avec des machines?

Cycles et machines à coudre ont de nombreux points communs : objet manufacturé, mêmes constructeurs (Peugeot, Opel ...) et aussi même mécanique (une pédale qui entraîne une roue).

Reflets de la vie du 19e siècle, ces deux objets du quotidien ont laissé leur empreinte dans notre société. Le musée raconte leur histoire.

